

Incendio afectó límite comunal entre Quilpué y Villa Alemana

● Un incendio afectó el sector que conecta a las ciudades de Quilpué y Villa Alemana el lunes en la noche. Éste dejó dañadas dos casas, seis rucos, y unos 2 mil metros de pastizales. Así lo informó el delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cuento, quien explicó que al lugar se dirigieron brigadas de bomberos de ambas comunas más un técnico de Conaf, quienes lograron contener el fuego. Según comentó la autoridad “no se conoce el origen, pero partió como incendio estructural”. ☞